
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開催日時および会場 

２ 説明内容 

  

 

 

 

 

 

  

 

  

令和６年（２０２４年）１１月 №２０ 

発行者：飯山市城北中学校区新統合小学校開校計画推進会議 

（事務局） 

飯山市教育委員会事務局 子ども育成課学校教育係 

電 話：0269-67-0741 

メール：kodomo@city.iiyama.nagano.jp 

校区 開催日 時間 会場 

常盤小学校区 12月 16日(月) 

午後６時 30分～ 

      7時 30分頃 

常盤小学校ランチルーム 

泉台小学校区 12月 17日(火) 泉台小学校ランチルーム 

東 小学校区 12月 19日(木) 東 小学校ランチルーム 

戸狩小学校区 12月 20日(金) 戸狩小学校ランチルーム 

城北中学校区の４つの小学校（泉台・常盤・戸狩・東）を統合し令和７年４月開校予定

の、城北小学校の開校に向けた検討を行っています。 

城北中学校区新統合小学校開校計画推進会議では、市民の皆様に「開校準備ニュー

ス」やホームページにより随時、検討・準備状況をお伝えしてまいります。 飯山市ホームページ 

（開校準備情報） 

城北小学校 

令和７年４月に開校する城北小学校について、

開校に向けた学校概要等の説明をする地域説明会

を、下記のとおり城北中学校区の各小学校で開催

します。 

今回の説明会では城北小学校の教育計画などに

ついて、具体的な内容をご説明します。保護者の

皆さんをはじめ、多くの地域の方々のご参加をお

待ちしています。 

１ 

（問い合わせ先）子ども育成課学校教育係 電話６７－０７４１（直通） 

「城北小学校地域説明会」 を開催します 

●城北小学校の概要説明 

・施設等概要 

・学校教育計画 

 ・通学方法 

・ＰＴＡ組織 

・学校と地域との関わり 

 ・その他 

●その他 

・児童クラブの運営 

・校舎の後利用 

 ・開校行事の計画 

 ・その他 

地域と子ども達の関わりは 

どうなっていくのかな？ 

令和７年度２学期からの使用開始に向け工事を進めて

いる城北小学校校舎（令和６年 10月撮影） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 城北小学校区の通学路における合同点検を実施しました 

 放課後子ども教室（アフタースクール）の試行が終了しました 

 ４小学校で最後の音楽会が行われました 

開校準備ニュース No.20（R6（2024）.11） 

9月 24日から 10月 24日までの間、モデル校

の泉台小学校で放課後子ども教室（アフタース

クール）の試行 13回を予定どおり実施し、無事

に終了しました。 

期間中は、学習、スポーツ、料理、将棋、演劇、

パソコン、イラストなど各回２～３講座、計 15

種の講座を行い、泉台小学校の４～６年の希望

児童 30人（延べ 250人）が参加しました。どの

講座も、指導にあたっていただいた市民先生が

子どもにあわせ工夫した内容で実施いただき、

参加した児童も普段できない体験を通じて、新

たな興味関心を発見できたようでした。 

試行を終えて、受講した児童と保護者、指導

にあたった市民先生からいただいたアンケート

も含めて成果と課題をまとめ、令和 7 年度２学

期から本格実施予定のアフタースクールの運営

に反映させていく予定です。 

10月 18日に戸狩小と常盤小、同じく 25日に

泉台小と東小で、それぞれ閉校前最後となる音

楽会が実施されました。各校では、最後の音楽

会ということで、工夫を凝らした内容を企画し

地域の方々にも呼びかけ、当日は多くの保護者、

地域の方が来場しました。 

そのうち戸狩小学校では、地域の方とともに

「ふるさと」と「戸狩小学校校歌」を歌いまし

た。特に音楽会最後のプログラムで、地域の方

をふくめた全員が輪になって歌った校歌は、歌

声が会場を包み込み、戸狩小学校 47年間の歩み

に心を寄せる温かな時間となりました。 

 
2 

3 

 11 月 12 日に、城北小学校区内の通学路の合

同点検を行いました。この点検は、城北小学校

開校により、新たに通学路として児童が通行す

ることになる場所や、既に通学路として児童が

通る場所のうち、安全のための配慮が必要と思

われる箇所を、飯山市・長野県の道路管理者、飯

山警察署、学校関係者、教育委員会が合同で現

地を確認し、対応を検討するものです。 

 この日は、事前に保護者や各学校でとりまと

めた 8 箇所を確認。通行量が多く見通しが悪い

場所、見通しが良くても道路が狭い場所、横断

歩道の新設や移設要望がある場所等について、

実際に現地の状況を確認しました。 

今後は、市と関係機関で対応を検討し、要望

活動や対応可能な対策を順次実施していくほ

か、市道の改良工事も引き続き進めていきます。 
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